

**Licenciada en Económicas y Empresariales y con dilatada experiencia de gestión y financiera en empresas provinciales**

## *Isabel Gómez Moya, nueva directora general de la Cámara de Ciudad Real*



Isabel Gómez Moya en su despacho de la Cámara de Ciudad Real.

El Pleno de la Cámara de Comercio de Ciudad Real aprobó recientemente el nombramiento de Isabel Gómez Moya como nueva directora general de la institución.

Isabel Gómez, de 44 años de edad, licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, accede a la dirección de la Cámara tras una importante trayectoria profesional como directora general y financiera de empresas agroalimentarias de referencia en nuestra provincia y también en el sector de la industria auxiliar de la construcción.

La llegada de Isabel Gómez a la Cámara se produce tras un proceso selectivo de candidatos que ha durado varios meses y paralelamente a la reciente aprobación del nuevo Plan Director de la Cámara, su hoja

### **Su nombramiento se enmarca en el proceso de profunda renovación de las Cámaras**

de ruta y trabajo para los próximos años, una tarea en la que el diseño y prestación de nuevos servicios a las pequeñas y medianas empresas de nuestra provincia es clave y en la que la experiencia de la nueva directora general con los problemas y nece-

sidades cotidianas de las empresas, se configura como un activo imprescindible en el diseño y trabajo de la nueva Cámara de Ciudad Real que demandan los tiempos, las empresas y el nuevo marco normativo cameral de España.

Dice en estas mismas páginas el presidente de la Cámara, Mariano León, que ahora cumple su primer año de mandato, que la Cámara se va a abrir más a la sociedad, a las empresas y a la administración, en un proceso emprendido de profunda renovación y casi de refundación de las Cámaras y es en este contexto en el que se enmarca el nombramiento de la nueva directora general de la Cámara ciudadrealense, para diseñar y pilotar el mayor acercamiento a nuestras Pymes.